NOTICIAS NACIONALES

CONACyT y UDLA establecen Fondo de Apoyo para el Posgrado

El Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología (CONACyT) y la Fundación de la Universidad de Las Américas (UDLA), firmaron un convenio por el cual cada una de las partes aportará 20 millones de pesos, en partidas de cinco millones anualmente a partir de 1998 y hasta el año 2001, para la creación del Fondo de Apoyo a los Programas de Posgrado de esa universidad.

En la ceremonia de firma del convenio, encabezada por los titulares de ambas instituciones, Carlos Bazdresch, director general del CONACyT y Enrique Cárdenas Sánchez, rector de la UDLA, se destacó que los recursos aportados por el Consejo provienen del Fondo de Apoyo al Sistema Nacional de Becas, un fideicomiso integrado por la Secretaría de Educación Pública y el propio Consejo.

El titular del CONACyT explicó que con este tipo de acuerdos se crean fondos patrimoniales que se recuperarán con el trabajo de los jóvenes beneficiarios, al tiempo que se ofrece otra opción para que entidades privadas colaboren en la formación de recursos humanos de alto nivel.

En el mismo evento, Silvia Ortega, directora adjunta de Asuntos Internacionales del CONACyT, indicó que este acuerdo permitirá canalizar recursos durante los próximos años a fin de establecer un patrimonio que ofrezca seguridad a los aspirantes a los estudios de posgrado.

La UDLA se comprometió, por su parte, además de aportar las cantidades proporcionales a las aportaciones del CONACyT, a otorgar créditos de colegiaturas y manutención a los estudiantes de posgrado de tiempo completo de los programas de la Universidad que estén inscritos en el Padrón de Programas de Excelencia del CONACyT.